

• Diez por ciento de lo recaudado será para una obra de bien social

ESTHER LEV PRESENTA SU PRIMERA EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA

• Fueron trabajos de hace diez años

ERRÉN LÓPEZ MADRIGAL
 elopez@prensahibre.co.cr
 Fotos: Adriana Araya

Los colores, imágenes y retratos son parte de la primera exposición de la comunicadora Esther Lev, quien presentó su primera muestra de fotografías que servirán para recaudar fondos para un hogar infantil.

Esta comunicadora de profesión y fotógrafa de vocación, tiene diez años de viajar por el mundo captando esas imágenes que le dan ese impulso para seguir con esa pasión, que al inicio no sabía que la llenaría de tanta satisfacción.

“Yo nunca estudié fotografía como carrera, pero el aprendizaje que he obtenido con el pasar del tiempo me impulsó a demostrar mi trabajo después de varios años de vi-

Isabel Betsler, Jhonny Goldewitch, la Defensora de los Habitantes Ofelia Tattelbaum, Sylvia Rubistein, Mariana Lev, Samuel Yankelewitz y Goldy Yankelewitz.



“A mí me gustan mucho sus

PROPUESTA PERSONAL

alguna grata experiencia.

En sus fotos se muestran esos sitios que dejaron en ella.

vir la fotografía”, señaló Lev.

Muchas personas disfrutaron la exposición con fotografías de sus principales viajes a países de Europa.



fotografías porque son reales y están en ellas, hay experiencias y vivencias que nos llevan a esos lugares.

“Es la primera vez que Esther expone, pero siempre he estado pendiente de lo que hace y me gusta mucho”, señaló Goldy Yankelewitz.

“Es mi primera exposición fotográfica pública y como una forma de colaborar con la sociedad el 10 por ciento de lo recaudado será donado al hogar infantil Martín, que atende de menores en riesgo social.

“La exposición la organicé en un mes aproximadamente y muestra 17 fotos en gran formato de temas diversos como el urbano, niños, ancianos y



En la muestra predominan colores, paisaje, retrato e imágenes de niños.



Esther Lev con su hijo de cinco años, quien la acompañó junto con su hermana de dos años de edad.

gratificando las experiencias que vive a diario. Esta exposición estará vigente por dos meses en el Bagelmens de Plaza Florencia, Guachipelín, de Escazu.